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                    get notifications in your browser!
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    Кликните здесь для получения оповещений в браузере о новых бесплатных раздачах.


    

  
    

    Не пропустите бесплатные раздачи интересных программ. Разрешите оповещения в браузере.


    
    

    Каждый день мы раздаем лицензионные программы БЕСПЛАТНО!
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                        Giveaway of the day — PDF To JPG Converter 

                    

                    PDF To JPG Converter это приложение для конвертации PDF файлов в форматы JPG, BMP, TIF, GIF, PNG. 
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                        PDF To JPG Converter  был доступен бесплатно 23 ноября 2010 г.

                    

                    
                        Скачать пробную версиюPDF To JPG Converter 
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                                        free today
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                                Легко преодолевайте отвлекающие факторы с помощью HT System Administrator.
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                    PDF To JPG Converter это приложение для конвертации PDF файлов в форматы JPG, BMP, TIF, GIF, PNG. С помощью программы PDF To JPG пользователи смогут конвертировать PDF в JPG постранично, а также указывать DPI для получившегося изображения.

Основные возможности:

	Работает на 87% быстрее чем другие аналогичные программы
	Режим пакетной конвертации
	Конвертация PDF в JPG, BMP,TIF,GIF,PNG
	Постраничная конвертация
	Настройка DPI для получившихся изображений



                                    

                                
                    Системные требования:

                    Windows 2000, XP, Vista and 7

                    Разработчик:

                    PDF To JPG Converter
                    Официальный сайт:

                    http://www.pdftojpgconverter.com/
                    Размер файла:

                    2.64 MB

                                        Цена:

                                            $49.95

                    
                


                
                                    
                        PDF To JPG Converter также предлагает

                        
                                                            
                                    
                                    
                                        PDF To Excel Converter
                                    

                                    PDF To Excel Converter это приложение для конвертации документов PDF в формат Excel XLS. С помощью программы PDF To Excel Converter пользователи смогут редактировать PDF документы в программе MS Excel.

                                

                                                            
                                    
                                    
                                        JPG To PDF Converter
                                    

                                    JPG To PDF Converter это приложение, которое конвертирует несколько изображений в единый pdf документ. С помощью JPG To PDF Converter вы сможете создавать pdf файлы из различных графических форматов: JPG, GIF, BMP, TIF, PNG и PSD.

                                

                                                            
                                    
                                    
                                        Reezaa MP3 Converter
                                    

                                    MP3 Converter это программа для конвертации любых файлов в формат MP3. С данной программой вы сможете сконвертировать любые аудио и видео файлы в MP3 формат. MP3 Converter поддерживает WAV, WMA, AVI, WMV, MOV, 3GP, MP4, FLV, VOB, DAT, MPEG…

                                

                                                            
                                    
                                    
                                        YouTube Music Downloader
                                    

                                    Скачивайте ролики с портала YouTube и конвертируйте их в такие форматы, как MP3,AVI,WMV,MOV,MP4,3GP. Скачайте сотни роликов с YouTube, попробуйте YouTube Music Downloader прямо сейчас!
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                                                        Generate, edit, convert and protect PDF files.                            
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Понравилась программа? Оставьте комментарий!
        

        
        
                
            
                                                

                                
                    
                    
                    
                        
                    

                    
                        
                    

                                        

                    
                        
                        
                            Уведомлять меня о новых ответах пользователей.
                        
                    


                       
                    

                    
                                                            
                                           
                    
                    

                

                            

        

                
                        
                            
                    
                    

                
                
                        
                You can also add comment viaFacebook
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                вот если вы полученный рисунок откроете программой FineReader она вам из картинки сделает текст

        
            вот если вы полученный рисунок откроете программой FineReader она вам из картинки сделает текст
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                      |  
                                takprosto
                 – 
                
                                            13 years ago
                                    
                 – 
                
                    Комментарий оказался полезным? да | нет
                    (0)
                  
            

            
                    

            

    
                    #7

                Это очень плохая программа, потому что очень плохо требовать денег за такую недоделку. Есть БЕСПЛАТНЫЕ программы ScanKromsator, ScanTailor, которые могут ГОРАЗДО лучше разбить НЕ ТОЛЬКО PDF, но и DJVU на картинки причем НЕ ТОЛЬКО JPEG, но и TIFF, BMP, PNG и др. форматов.

Известно же, что формат JPEG портит качество картинки безвозвратно. И очень неправильно поступает тот "преподаватель ВУЗа", который вставляет в Фотошоп (или CorelDraw) картинки из этой программы. Он добился бы ГОРАЗДО больших успехов, если бы воспользовался любой из этих БЕСПЛАТНЫХ программ. Может, даже не пришлось бы обрабатывать картинку в чем он там обрабатывал.

        
            Это очень плохая программа, потому что очень плохо требовать денег за такую недоделку. Есть БЕСПЛАТНЫЕ программы ScanKromsator, ScanTailor, которые могут ГОРАЗДО лучше разбить НЕ ТОЛЬКО PDF, но и DJVU на картинки причем НЕ ТОЛЬКО JPEG, но и TIFF, BMP, PNG и др. форматов.
Известно же, что формат JPEG портит качество картинки безвозвратно. И очень неправильно поступает тот "преподаватель ВУЗа", который вставляет в Фотошоп (или CorelDraw) картинки из этой программы. Он добился бы ГОРАЗДО больших успехов, если бы воспользовался любой из этих БЕСПЛАТНЫХ программ. Может, даже не пришлось бы обрабатывать картинку в чем он там обрабатывал.
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                для того, чтобы раздраконить хоть PDF, хоть DjVu(совершенно без разницы)есть гораздо лучшие, притом бесплатные программы!

Напр. ScanKromsator и ScanTailor! Больше возможностей по обработке изображений и совершенно бесплатно!

        
            для того, чтобы раздраконить хоть PDF, хоть DjVu(совершенно без разницы)есть гораздо лучшие, притом бесплатные программы!
Напр. ScanKromsator и ScanTailor! Больше возможностей по обработке изображений и совершенно бесплатно!
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                мне нужна. спасибо за программу

        
            мне нужна. спасибо за программу
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                    #4

                Отличная программа!!!

Всё работает - надёжно и просто!

Спасибо!

        
            Отличная программа!!!
Всё работает - надёжно и просто!
Спасибо!
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                    Комментарий оказался полезным? да | нет
                    (0)
                  
            

            
                    

            

    
                    #3

                Это конечно же очень и очень здорово:

такая конвертация, - а на кой она нужна?

Интересно, кому-нибудь такая экзотика

нужна?  :)

        
            Это конечно же очень и очень здорово:
такая конвертация, - а на кой она нужна?
Интересно, кому-нибудь такая экзотика
нужна?  :)
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                    Комментарий оказался полезным? да | нет
                    (0)
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                Да, забыл добавить! На сайте программы написано, что она требует Microsoft Windows ME и выше. Это не совсем так, у меня она без проблем заработала на Windows 98 SE!

        
            Да, забыл добавить! На сайте программы написано, что она требует Microsoft Windows ME и выше. Это не совсем так, у меня она без проблем заработала на Windows 98 SE!
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                    Комментарий оказался полезным? да | нет
                    (0)
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                Я - вузовский преподаватель. Мне периодически надо для лекций распечатывать прозрачки с рисунками, скопированными из статей - для иллюстрации. Электронная подписка на журналы у нас есть, достать статьи на нужную тему - не проблема, проблема достаточно адекватно из их текста скопировать рисунок. Да, любая программа для чтения PDF позволяет скопировать рисунок из статьи. Но разрешение этого рисунка будет точно таким, с каким он при копировании был выведен на экран. Можно с тем же успехом сделать скриншот (хоть через PrintScreen), результат будет точно такой же, и качество картинки получится не особо хорошим. 



В общем, взял я для пробы одну статью, конвертировал, поставив вместо 120 dpi (по умолчанию) аж 300 dpi. Программа не ругалась,  там, похоже, любое разрешение можно ставить, предустановленных значений нет. И все отлично сделала! В папке для конвертированных изображений (ее положения на диске я со значения по умолчанию не менял) программа сделала папочку с названием исходного PDF-файла (что хорошо, ибо не будет мешаться со следующими), а в ней оказались 8 конвертированных страниц размером 2479х3508, и качество рисунков (и текста тоже) на этих JPEG-изображениях было просто отменным! То есть мой старенький Фотошоп 7-й модели заявил, что качество, с которым все сохранено, среднее, 6 из 12. Но на глаз все отлично!



Абсолютно не понравилось отсутствие прилагаемой к программе справки, при нажатии на кнопку Help всякий раз начинается открытие браузера с сайтом программы. Не нашел также, как можно регулировать степень сжатия JPEG-файлов, похоже, что никак. Но программа понравилась.

        
            Я - вузовский преподаватель. Мне периодически надо для лекций распечатывать прозрачки с рисунками, скопированными из статей - для иллюстрации. Электронная подписка на журналы у нас есть, достать статьи на нужную тему - не проблема, проблема достаточно адекватно из их текста скопировать рисунок. Да, любая программа для чтения PDF позволяет скопировать рисунок из статьи. Но разрешение этого рисунка будет точно таким, с каким он при копировании был выведен на экран. Можно с тем же успехом сделать скриншот (хоть через PrintScreen), результат будет точно такой же, и качество картинки получится не особо хорошим. 

В общем, взял я для пробы одну статью, конвертировал, поставив вместо 120 dpi (по умолчанию) аж 300 dpi. Программа не ругалась,  там, похоже, любое разрешение можно ставить, предустановленных значений нет. И все отлично сделала! В папке для конвертированных изображений (ее положения на диске я со значения по умолчанию не менял) программа сделала папочку с названием исходного PDF-файла (что хорошо, ибо не будет мешаться со следующими), а в ней оказались 8 конвертированных страниц размером 2479х3508, и качество рисунков (и текста тоже) на этих JPEG-изображениях было просто отменным! То есть мой старенький Фотошоп 7-й модели заявил, что качество, с которым все сохранено, среднее, 6 из 12. Но на глаз все отлично!

Абсолютно не понравилось отсутствие прилагаемой к программе справки, при нажатии на кнопку Help всякий раз начинается открытие браузера с сайтом программы. Не нашел также, как можно регулировать степень сжатия JPEG-файлов, похоже, что никак. Но программа понравилась.
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                The Good

    * Can convert PDFs to JPG, BMP, GIF, PNG, and TIF formats.

    * Users are allowed to convert whole PDFs or a select range of pages.

    * Supports batch processing.

    * Supports drag + drop.

	

The Bad

    * Overwrites existing image files of the same name and same format in the output folder without prompt.

    * Attempts to install directly into C: partition by default as opposed to C:Program Files.

    * Lacks ability to directly control output image resolutions and poor usage of DPI property.



Free Alternative

eXPert PDF Pro 5



For final verdict, recommendations, and full review please click here.

        
            <b>The Good</b>
    * Can convert PDFs to JPG, BMP, GIF, PNG, and TIF formats.
    * Users are allowed to convert whole PDFs or a select range of pages.
    * Supports batch processing.
    * Supports drag + drop.
	
<b>The Bad</b>
    * Overwrites existing image files of the same name and same format in the output folder without prompt.
    * Attempts to install directly into C: partition by default as opposed to C:Program Files.
    * Lacks ability to directly control output image resolutions and poor usage of DPI property.

<b>Free Alternative</b>
<a href="http://dottech.org/freebies/6301" rel="nofollow">eXPert PDF Pro 5</a>

<b>For final verdict, recommendations, and full review please <a href="http://dottech.org/shareware-reviews/18366" rel="nofollow">click here</a>.</b>
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                    Комментарий оказался полезным? да | нет
                    (+198)
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                :D

Ashraf is BACK!!!!



Thanks dude for coming back, we really missed your reviews!

        
            :D
Ashraf is BACK!!!!

Thanks dude for coming back, we really missed your reviews!
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                    Комментарий оказался полезным? да | нет
                    (+58)
                  
            

                            
                    
                    Перевести
                

            
                    

            

    
                    #3

                I am usually silent on software that does not appeal to me.  As so many have noted, the "negative" votes so early are probably more a reflection of, "Would you use this software/do you need it?" much more so that on how well it does what it says it does.



This time, however, I do feel like leaving a comment is important because I cannot for the life of me figure out why I would need to take a PDF and make a JPG from it.  A PDF file is small, easily read by many who have downloaded a PDF reader, etc.  A PDF file is not easily navigated, can be quite large, and is not editable.  



Thinking that maybe I'm not thinking this through, I went to the website.  There was nothing there that would help me understand why I would need such a thing.  Plus, the offer for "free" Open Office (which is free anyway), made me feel more like I was really being sold something I do not need. 



So, even though it is free, it is not just a question of not wanting it, I just don't understand what need would be fulfilled.  





I love GOTD and visit daily and download from time to time, and while I can understand why some would view my comment as the usual drivel, it is intended to be constructive.  Vendors selling products should, at least in part, be able to tell you not just what their product does, by why you need it (even if you don't!).

        
            I am usually silent on software that does not appeal to me.  As so many have noted, the "negative" votes so early are probably more a reflection of, "Would you use this software/do you need it?" much more so that on how well it does what it says it does.

This time, however, I do feel like leaving a comment is important because I cannot for the life of me figure out why I would need to take a PDF and make a JPG from it.  A PDF file is small, easily read by many who have downloaded a PDF reader, etc.  A PDF file is not easily navigated, can be quite large, and is not editable.  

Thinking that maybe I'm not thinking this through, I went to the website.  There was nothing there that would help me understand why I would need such a thing.  Plus, the offer for "free" Open Office (which is free anyway), made me feel more like I was really being sold something I do not need. 

So, even though it is free, it is not just a question of not wanting it, I just don't understand what need would be fulfilled.  


I love GOTD and visit daily and download from time to time, and while I can understand why some would view my comment as the usual drivel, it is intended to be constructive.  Vendors selling products should, at least in part, be able to tell you not just what their product does, by why you need it (even if you don't!).
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                Does anybody remember Irfanview, freeware.  It can take a PDF and output it as a PNG, or JPG or GIF or whatever you want.  One program does it all.



And lay off Ashraf.  It's good to have him back.

        
            Does anybody remember Irfanview, freeware.  It can take a PDF and output it as a PNG, or JPG or GIF or whatever you want.  One program does it all.

And lay off Ashraf.  It's good to have him back.
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                    (+26)
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                Tried this stuff on a PDF article from web... I need sometimes to extract images from articles to make presentations for my students. Yes, any PDF reader can copy an image from any PDF document, but exactly as it was rendered for your screen. This is no more than a simple screenshot. The final picture is usually of low resolution and quality. This program makes a great job! It converts PDF into images of any resolution you like! There is no preset values for output resolution, it seems that you can choose any value! I was realistic and tried 300 instead of 120 DPI by default. The result was excellent! It was a bundle of JPEG files 2479*3508 pixels with exceptionally clear images and text. Arshaf declared that there is a “poor usage of DPI property”, I don't agree! I made no changes in default destination of converted files. The program have made there a folder named as converted PDF was, and put there all the files. So incidental overwriting of existing files is impossible. It seems that Ashraf reported this bug played a bit with output folder.



Yes, the program tends to use root directory C:\ for all of its stuff, Ashraf is right! Any way, you have all the possibilities to change the default locations. 



Yes, there is no way to choose a degree of compression of output images. Ashraf is right again! My  estimation: a compression of JPEG output is about 50%. Any way, if you want to compress them more, you can use any free program as IrfanView.  



What I don't like most of all, is an absence of supplied help file. After pressing “Help” button, you have an opened browser window with official site.



Any way, I like this program!

        
            Tried this stuff on a PDF article from web... I need sometimes to extract images from articles to make presentations for my students. Yes, any PDF reader <b>can</b> copy an image from any PDF document, but exactly as it was rendered for your screen. This is no more than a simple screenshot. The final picture is usually of low resolution and quality. This program makes a great job! It converts PDF into images of any resolution you like! There is no preset values for output resolution, it seems that you can choose <b>any value<b>! I was realistic and tried 300 instead of 120 DPI by default. The result was excellent! It was a bundle of JPEG files 2479*3508 pixels with exceptionally clear images and text. Arshaf declared that there is a “poor usage of DPI property”, I don't agree! I made no changes in default destination of converted files. The program have made there a folder named as converted PDF was, and put there all the files. So incidental overwriting of existing files is impossible. It seems that Ashraf reported this bug played a bit with output folder.

Yes, the program tends to use root directory C:\ for all of its stuff, Ashraf is right! Any way, you have all the possibilities to change the default locations. 

Yes, there is no way to choose a degree of compression of output images. Ashraf is right again! My  estimation: a compression of JPEG output is about 50%. Any way, if you want to compress them more, you can use any free program as IrfanView.  

What I don't like most of all, is an absence of supplied help file. After pressing “Help” button, you have an opened browser window with official site.

Any way, I like this program!

            Save |  Cancel
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                                            13 years ago
                                    
                 – 
                
                    Комментарий оказался полезным? да | нет
                    (+25)
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        iPhone предложения дня
        »
    


            
            
                
                Teach Your Monster to Read - Phonics and Reading

                                    Teach Your Monster to Read is an award-winning phonics and reading game.

                                 
            

            $0.99 ➞ сегодня бесплатно

                    

            
            
                
                PT Sessions

                                    PT Sessions is a simple app for keeping track of your client's sessions.

                                 
            

            $4.99 ➞ сегодня бесплатно

                    

            
            
                
                Wordnet Watch

                                    An offline thesaurus dictionary and helps you find words that are related to a specific word or phrase.

                                 
            

            $1.99 ➞ сегодня бесплатно

                    

            
            
                
                Epica 2 Pro

                                    Full-featured funny camera for your iPhone. The most funny camera application in the world!

                                 
            

            $0.99 ➞ сегодня бесплатно

                    

            
            
                
                HibiDo Pro: Todo Calendar Note

                                    HibiDo is a powerful to-do, task management, calendar and note organizer app.

                                 
            

            $2.99 ➞ сегодня бесплатно

                    

    

                    
    
        Android предложения дня
        »
    


            
            
                
                Compress Video - Shrink Video

                                    Compress video to save up storage space without reduce video resolution.

                                    
            

            $2.99 ➞ сегодня бесплатно

                    

            
            
                
                GP Diagnosis

                                    In this app the most common diseases of a GP practice in temperate latitudes (not in the tropics) are stored.

                                    
            

            $0.99 ➞ сегодня бесплатно

                    

            
            
                
                2tap Launcher Pro

                                    Reach every app with maximum 2tap.

                                    
            

            $1.68 ➞ сегодня бесплатно

                    

            
            
                
                Rescue Operation Of Melon

                                    This is an adventurous feast of reverse thinking and reaction full of difficulties and challenges!

                                    
            

            $1.99 ➞ сегодня бесплатно

                    

            
            
                
                Jewels Charm: Match 3 Game Pro

                                    Enjoy Jewels Planet puzzle game! With no internet required!

                                    
            

            $2.99 ➞ сегодня бесплатно
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                                        Foxreal YouTube FLV Downloader Pro »
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